

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 11/OCTUBRE/2012

Baja S&P calificación de España, la ubica al mismo nivel que Moody's y uno debajo de Fitch

PEDRO FERRIZ: Standard and Poor's redujo la nota de la deuda soberana de España en dos escalones, de BBB+ a BBB-, lo que supone situarla al borde la clasificación de bono basura.

La agencia de riesgo colocó además la deuda soberana en perspectiva negativa advirtiendo de la posibilidad de un nuevo recorte en el mediano plazo. “La profundización de la recesión está limitando las opciones del gobierno en materia de política económica”, según dice Standard and Poor's y agrega “el aumento del desempleo y los recortes del gasto probablemente intensifiquen los conflictos sociales y las tensiones entre el gobierno central y los gobiernos regionales, los autonómicos”, que han dado tanto de que hablar últimamente en España.

Y fíjese, la baja de Standard and Poor's es la tercera que impone la calificadora a las notas de largo plazo de España y su decisión la pone en línea con la calificadora Moody's que tiene igualmente la deuda del país europeo, de España, a un grado de estatus de basura.

En cambio, la calificación de Fitch de la propia deuda de largo plazo de España está a un grado más arriba, aunque la perspectiva es igualmente abajo, o sea, hay perspectivas sobre España que no obstante Mariano Rajoy ...

Mire, ¿sabe usted cuándo falla un país?, un país falla con su gente cuando no ofrece oportunidades, cuando no hay chamba. Falla porque no solamente falla un gobierno, estoy hablando de un país, falla el gobierno, falla la sociedad que produce, fallan las empresas, fallan las organizaciones de ahorro, de retiro, de servicio, de sector real, de todo. Todo falla. Fallan los bancos.

Viene ahí un proceso en donde yo lo veo como una falla orgánica de un cuerpo, cuando ya los riñones ya no jalan, cuando ya no jala el hígado, cuando el corazón está cascabeleando, cuando deja agua en los pulmones, eso trae España.